

Beauvais, le 28 juin 2023.

Le Directeur
Coordonnées : 03.44.11.20.00

Monsieur Le Président
De la Chambre Régionale des comptes
Hauts-de-France
14, rue du Marché au Filé
62 012 ARRAS Cedex

Nos références : PD/EL n° 95-2023 (annule et remplace une erreur de « plume »)

Monsieur le Président,

Par un message du 30 Mai, j'ai été destinataire de la notification du rapport d'observations définitives du Centre Hospitalier de Beauvais (exercices 2017 et suivants).

Conformément aux dispositions de l'article L243.5 du code des juridictions financières, vous me rappelez qu'il m'est possible de vous adresser une réponse écrite à ces observations.

Je vous transmets ainsi les observations suivantes :

- Page 6 : L'équipe de direction comprend sept (et non six) directeurs adjoints. Le poste de « Secrétaire général » mentionné n'étant pas 1 poste fonctionnel, il n'a pas à être distingué dans la présentation de l'équipe de direction.
- Page 27, 5.1.1.1 : Un schéma Directeur obsolète.
Le projet en cours d'élaboration est un « projet médico-soignant partagé » et non « médico-social ».
- Page 28, 5.11.22 : « *L'outil retenu* »
Le Centre Hospitalier précise que si le MIPIH effectue l'infogérance technique au titre de son hébergement HDS du dossier patient informatisé, l'infogérance applicative (support, gestion des incidents, déploiement des patchs et mises à jours) est assurée par l'éditeur DEDALUS.
- 5.1.2.1 : La direction des systèmes d'information, accaparée par des tâches secondaires
- Page 29 : « *Elle est composée, au 1^{er} décembre 2022, de 14 personnes réparties de la manière suivante* »

Le Centre Hospitalier précise que dans l'organigramme transmis en date du 1^{er} décembre 2022, l'équipe support était composée de cinq personnes et qu'un recrutement de deux personnes était en cours. Ce recrutement a bien été réalisé depuis.

- Page 30 : *Le Nouveau responsable « support » doit progressivement abandonner son activité support pour se consacrer à la sécurité des SI et la gestion des infrastructures*
Le Centre Hospitalier prend acte de cette recommandation mais précise qu'il n'est pas envisagé à ce stade que le responsable support abandonne complètement son activité support.

Je vous prie d'agréer, Monsieur Le Président, l'expression de mes sentiments distingués.

Le Directeur,



Patrick DÉNIEL